



# Adán López: no me interesan entrevistas con los medios, sólo con la ciudadanía

**EIRINET GÓMEZ**

CORRESPONSAL  
XALAPA, VER.

Adán Augusto López Hernández, aspirante a coordinar la defensa de la Cuarta Transformación, aseguró que Televisa –medio de comunicación que, afirma, lo tiene vetado– le envió un “emisario” para ofrecerle salir “en las noticias”, pero expresó que la única entrevista que le interesa es con la ciudadanía.

“A mí no me importa, que se queden con sus noticieros y con sus conductores estelares. A mí no me interesa, porque ya me mandaron un emisario, así me dijo: ‘Vengo de emisario, porque quieren que te tomes un café con ellos, para que salgas en las noticias’.

“Y le digo: nunca. Nunca voy a claudicar, a mí no me van a doblar.

Y por eso, se los digo, a mí la única entrevista que me interesa es con ustedes, porque son los que mandan”, destacó en una asamblea informativa ayer en la ciudad de Xalapa.

El ex secretario de Gobernación llegó a la reunión con una hora de retraso debido a la fuerte lluvia que cayó en la región central de Veracruz, por lo que ofreció una disculpa a los asistentes, quienes se mojaron durante la espera.

Por otra parte, el político tabasqueño solicitó en su cuenta de Twitter al panista Santiago Creel Miranda que renuncie al cargo que ostenta en el Congreso de la Unión.

“A mí me da igual si Santiago Creel es o no el candidato de la oposición: igual le vamos a ganar. Pero es una vergüenza que haga campaña desde la presidencia de la mesa directiva de la Cámara de Diputados”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**LaJornada**

12

07/07/2023

LEGISLATIVO



◀ Adán Augusto López visitó Martínez de la Torre en su gira por Veracruz. Foto *La Jornada*